



Endlich wieder gemeinsam singen: Der Liederkranz Kornwestheim trifft sich dazu im Freien. Foto: Holm Wolschendorf

Singen auf der grünen Wiese

Mitglieder des Liederkranzes proben seit Anfang Juni wieder gemeinsam

KORNWESTHEIM

Als herrliche Kulisse für das Musik- und Gartenfest des Kornwestheimer Vereins ist die Liederkranz-Festwiese am Oßweiler Weg bekannt. Dass sie jetzt auch noch in anderer Hinsicht gute Dienste leistet, hätte bis vor kurzem wohl kaum jemand für möglich gehalten: Sie dient als Ersatz für den Musiksaal der Schillerschule, in dem der Liederkranz normalerweise seine Chorproben abhält. Da das Sin-

gen in geschlossenen Räumen auf Grund der Coronaverordnungen weiterhin nicht möglich ist, ist die grüne Wiese für die Liederkranz-Sänger nun der Ersatz. „Die Abstandsregeln sind problemlos einzuhalten und die Akustik – mit der nahen Scheune als Schallreflektor – übertrifft die Erwartungen“, so der Vorsitzende Reinhard Wagner.

Schon während des Lockdowns habe der Liederkranz gesungen: „Home-Singing“ hieß das Motto mit stimmenweise

vom Chorleiter Enrico Trummer eingesungenen Übungsfiles. Dazu wurde auch ein besonderes Projekt gestartet: die Produktion eines Videos im „Stay-Home-Charakter“.

Gäste sind beim Liederkranz willkommen, heißt es. Weitere Informationen finden sich auch auf der Homepage, und zwar unter www.liederkranz-kornwestheim.de. Männer, die Lust haben, auf der Festwiese mitzusingen, können sich unter Telefon (0 71 54) 2 61 31 melden. (red)